

LUZINAY

Un double anniversaire pour les Bottes de 7 lieues

Françoise Granjon



Les membres du bureau collégial des Bottes de 7 lieues devant le petit cochon de lait cuit à la broche pour ce double anniversaire. Photo Le DL/F.G.

Les adhérents de l'association des Bottes de 7 lieues de Luzinay ont fêté un double anniversaire en cette année 2025. En effet, le 1^{er} groupe de marcheurs s'est constitué il y a 40 ans et l'association fut créée 2 décennies plus tard. Elle a soufflé le 13 juin son quart de siècle. Daniel Bondoux, membre du bureau collégial exécutif, nous raconte.

Daniel Bondoux, qui fut à l'origine des Bottes de 7 lieues ?

« C'est Renée Monteiller, surnommée "Pépée", qui a commencé à marcher à Luzinay, début des années 1980, avec une amie. Petit à petit, le groupe s'est étoffé. En 1985, le groupe a été déclaré en mairie. C'était il y a 40 ans. Les enfants de Pascal et Marie-Jo Berthier ont proposé le nom des Bottes de 7 lieues et dessiné le logo. »

En quelle année l'association a-t-elle été créée ?

« En 2000, c'est l'inscription en préfecture en tant qu'association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901 afin de "favoriser la marche de loisir dans le respect de l'environnement". Plus de 300 personnes ont fait ou font encore partie des Bottes de 7 lieues. La doyenne est âgée de 92 ans. Le marcheur le plus âgé, Daniel Mane, 91 ans, avale les randonnées de plus de 10 km ! »

Comment fonctionne l'association ?

« Nous sommes 80 marcheurs. Au niveau administration nous fonctionnons avec une direction collégiale, qui est élue par les adhérents. Le conseil d'administration est composé de 5 membres : C. Bonnaz, J.L. Contet, M. Marquant, C. Robin et M^{me} Taragon. Un bureau exécutif de 5 membres : J-P Chapat, M-C Cochard, M^{me} Gérin et L. Robin. Les décisions sont collégiales pour l'organisation des randonnées, des voyages, des repas. »

Quelles sont les activités proposées ?

« Les marches tous les mercredis matin (3 groupes) au départ de Luzinay ou villages proches, une sortie mensuelle plus éloignée avec pique-nique ou restaurant, un voyage annuel en car à but touristique et culturel, un repas de fin d'année et l'assemblée générale suivie d'un repas. Certains marcheurs participent à des évènements organisés par d'autres associations sur le village ou en extérieur, comme les Foulées de l'Espoir à Estrablin pour aider la recherche sur le cancer pédiatrique, et bien d'autres... Nous aidons maintenant à la préparation du boudin du CDF, et participons à la journée citoyenne annuelle. Grâce à la subvention accordée par le département de l'Isère, 12 adhérents ont été formés aux Premiers secours citoyens avec les secouristes français Croix-Blanche et nous avons eu des échanges avec des étudiants du lycée Agrotec de Vienne sur la zone humide du Marais ».